

Con la disciplina férrea que define al Kyokushin, 17 representantes del Dojo Kyokushin Quillota (IKO Nakamura), escribió una página destacada en el “Torneo Nacional de Karate Classic Nakamura 2025”, celebrado el pasado sábado 2 de agosto en el gimnasio de Ñuñoa en la capital del país.

Los representantes provinciales no sólo subieron al podio en múltiples categorías, sino que demostraron el verdadero significado de practicar esta disciplina.

Anuncio Patrocinado

La cosecha de medallas para Quillota incluyó a:

- Fernanda Torres (doble medallista): 1er Lugar en Kata Novicias 8-12 años y 2do lugar en Kumite 10-11 años.
- Gaspar Pinto: 2do lugar en Kumite Novicios 10-11 años varones.
- Marcos Pinto: 3er lugar en Kumite Open Senior +36 años.
- Cristian Araya: 3er lugar en Kata Novicios adultos
- Michelle: Cuartos de final en Open Damas Champions

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones**
- Manejo de redes sociales**
- Videos y fotografías profesionales**

Conversemos por WhatsApp

El sensei Robert Oviedo Cabrera, se mostró satisfecho por la participación y logros

obtenidos. “En Kyokushin, un torneo no es solo competencia: es prueba de carácter, lección de humildad y ceremonia de respeto al adversario. El espíritu, entrega y respeto de los participantes hacen de estos torneos verdaderos encuentros de alto nivel y camaradería”, expresó.

La delegación estuvo compuesta por Rubén Pávez, Francisco Aciares, José Torres, Leonel Collao, Benjamín Torreblanca, Maite Pávez, Julieta González, Alfonso Donaire, Salvador Collao, Julieta Fuentes, Antuan Oyarce, Amalia Fuentes.

Finalmente, Oviedo recalcó que “la delegación exhibió disciplina, respeto y camaradería en esta competencia que reunió a 300 karatecas de todo el país. El Karate Kyokushin es reconocido por su entrenamiento riguroso y combate cuerpo a cuerpo. Y esto cultiva en Quillota no sólo atletas, sino ciudadanos íntegros”.

y tú, ¿qué opinas?